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Auf die Anfrage Nr. 560, welche die Abgeordneten Lußmar-n und 

Genossen am 9.5.1980, betreffend Bundesstraßenausbau im steirischen 

Bereich der Region Eisenwurzen an mich gerichtet haben, beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1): 

Die Resolution der steirischen Gemeinden der Region Eisenwur- -

zen betreffend den Ausbau der Straßen ist mir zugekommen. 

Durch das betreffende Gebiet fUhren n~r Bundesstraßen, die für 

den Durchzugsverkehr lediglich unterdurchschnittliche Bedeutung haben; 

ihre Verkehrsbelastung liegt im Bundesdurchschnitt geseher- im unteren 

Bereich. Dieser Umstand findet auch in der Dringlichkeitsreihung 1975 für 

Bundesstraßen B seinen Niederschlag; die Straßen in diesem Gebiet sind 

größtenteils in der Stufe 4 - 7 ausgewiesen~ wobei die größte Dringlich-

keit durch die Stufe 1 ausgedrückt wäre. Hiezu ist zu bemerken, daß für 

das Ergebnis der Dringlichke:ltsreihungauch regionalwirtschaftliche und 

raumordnungspolitische Kriterien maßgebend waren. 
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Zu 3): 

Im Hinblick auf die gebotene Wirtschaftlichkeit in der Verwen-

dung öffentlicher Mittel muß beim Ausbau der Stra.!2,en auf {hre Verkehrs

bedeutlmg Rücksicht genommen werden. Bedingt durch die umfassenden Be

dürfnisse im Zusammenhang mit dem Bundesstraßenbau auch in an.deren 

Regionen, ka.nn bei den Bundesstraßen im betreffenden Gebiet im wesent

lichen nur eine punktuelle Verbesserung durch die Beseitigung vcn Schwach

stellen, wie z.B. Brücken mit unzureichender Tragfähigkeit, vorgenommen 

werden. 

] .. 
538/AB XV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




